



En las calles y el Congreso, el PAN saldrá a defender el voto y al INE, advierte Marko Cortés

Acción Nacional no solo saldrá a las calles a defender el voto y las elecciones libres, sino que luchará desde el Congreso por la vigencia de las instituciones democráticas, advirtió este domingo el dirigente del PAN, Marko Cortés, quien anunció el respaldo de su partido a la marcha cívica en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE). Hace un par de días, legisladores de oposición, exconsejeros electorales, empresarios y organizaciones civiles llamaron a realizar el próximo 13 de noviembre una campaña en defensa de la democracia y del INE, con una marcha que partirá del Ángel de la Independencia al Hemiciclo a Juárez.

<https://www.debate.com.mx/politica/En-las-calles-y-el-Congreso-el-PAN-saldra-a-defender-el-voto-y-el-INE-advierde-Marko-Cortes-20221030-0028.html>